



Propone PAN incentivo fiscal a empresas que contraten 30% de mujeres en industria tecnológica

En México, sólo 3 de cada 10 personas que trabajan en el ámbito tecnológico, son mujeres, por lo que la diputada Wendy González Urrutia del PAN, a fin de favorecer el acceso, permanencia y promoción de mujeres egresadas de las carreras de ciencias, tecnología, ingeniería y matemáticas en la industria de la tecnología, así como otorgar estímulos fiscales a quienes las incorporen en su plantilla laboral, presentó una iniciativa para reformar la Ley de Ciencia y Tecnología y la Ley de Impuesto Sobre la Renta (ISR).

<https://laverdadnoticias.com/politica/Propone-PAN-incentivo-fiscal-a-empresas-que-contraten-30-de-mujeres-en-industria-tecnologica-20230405-0094.html>